

ひさえだ便り

2025年2月号

2月1日発行 久枝障害者生活介護事業所

みなさんこんにちわっ！私がこのひさえだ便りをしたためているまさに今！窓の外では雪がちらちら舞っております。いやぁ寒い！身体は冷えるし空気は乾燥しているし。そんな時は要注意ですよ！インフルエンザにコロナウィルスはまだまだご健在！体調管理には十分にご留意くださいね(´▽`)/

さあ、笑顔で免疫機能を高めると！ニッコニコの2月ひさえだ便りスタートです(*´艸`)/

活動日記



新年といえば書初めですよ！みなさん新年にちなんだ素敵な言葉をのせて筆を走らせておりました。書初めは平安時代の宮中行事が由来。そう、つまり書初めをしたひさえだメンバーはもれなく朝廷貴族の仲間入りということですよ！

ちょっとわかりにくいですが久枝恒例巨大すごろく大会の1コマ♪実はこの勝負、思った以上に長丁場に。さながらハンカチ王子とマー君の死闘です！日を跨がなくてよかったよかった(ω・)



見学者随時募集中

久枝障害者
生活介護事業所

〒791-8017
松山市西長戸町638-1
TEL:089-922-3711

お気軽に
お問合せください

ご案内



みなさんの書初めをご紹介♪万寿、鏡餅、新春などお正月らしく縁起のいい言葉が並びます！ちなみに万寿って1024-1028年の日本の元号でもあったんですよ！万寿なのに…みじかっ！！

節分です！そこでまた使えるウン千クをいつもの如くググって見たわけですが…。「鬼」とは本来は霊的な意味も含まれているんですけど。角が生えたマッコヨメン…ではなく当初は人間が抱く怨念や嫉妬が生み出した姿の見えぬ悪霊という…いやいや、なんかこわい！この話しおしまい！！ではまた来月あいましょー♪